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Betreff:  Anfrage des Stadtrates Olaf Sieber zu Flächenverkäu fen im Gebiet des 

Bebauungsplans 140.2 
  
 
Im Gebiet des Bebauungsplans 140.2 "Dölau, Wohngebiet Alfred-Oelßner-Straße" wurden 
Wohnbauflächen geschaffen. Dazu frage ich:  
 

1. Wieviel Wohnbaufläche ist bereits verkauft, wieviel ist noch zu verkaufen, und welche 
Fläche verbleibt bei der Stadt für Erschließung wie Wegebau oder 
Regenwasserbewirtschaftung?  

 
2. Welche Verkaufserlöse waren insgesamt geplant, welche Erlöse sind realisiert für 

welche verkaufte Flächengröße? Werden bisher nicht realisierte, geplante Erlöse 
wahrscheinlich erreicht?  

 
3. Welche Erschließungskosten sind abzuziehen?  

 
 
gez. Olaf Sieber 
Stadtrat 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2014/12518 
Datum:   06.02.2014 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220 
Verfasser:   Olaf Sieber 
Plandatum:      
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Sitzung des Stadtrates am 26.02.2014 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Olaf Sieber zu Fläc henverkäufen im Gebiet des 
Bebauungsplans 140.2 
Vorlagen-Nummer: V/2014/12518 
TOP: 9.24 
 
 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Zur qualifizierten Beantwortung der Anfrage sind fachbereichsübergreifende Recherchen 
erforderlich, die bis zur Stadtratssitzung am 26.02.2014 noch nicht abgeschlossen sind, so 
dass eine Beantwortung erst zur Stadtratssitzung am 26. März 2014 erfolgen kann. 
 
 
 
Wolfram Neumann 
Beigeordneter 
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